

Der General-Anzeiger

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG

www.ga-bonn.de

berichtete in seiner Ausgabe vom

Mittwoch, 26. Juni.2013

Beueler Nachrichten, Seite 25

durch Frau Nicola Raegener unter dem Titel

Menü und Musik für Frau Meyer

Kinder des „Offenen Treffs am Finkenweg“ bedanken sich für die Sterntaler-Hilfe

Sterntaler Bonn, Sozialsponsoring für Kinder und Jugendliche in Bonn fördert den „Offenen Treff am Finkenweg“ in Beuel in den Bereichen einmal wöchentliches gesundes, gemeinsames Essen und Musikunterricht in diesem Jahr mit 3.000 EUR.

Frau Elisabeth Koppitz, Bereichsleiterin des Spielplatzteams Finkenweg, freut sich, dass diese tollen Möglichkeiten dank der Unterstützung möglich sind und bedankt sich herzlich dafür.

Die Kinder lernen hier, gemeinsam gesunde Mahlzeiten selbst zuzubereiten und in gemeinsamer Tischrunde am selbst nett gedeckten Tisch einzunehmen. Döner, Obstsalat, Thai-Curry, Pizza mit Gemüse und Fischstäbchen führen die Hitliste an. Mit großer Freude wird hier gewirkt und Erfahrung für die Zukunft erlernt.

Der Musikunterricht bei dem portugiesischen Musiklehrer Ricardo Teixeira ist soll besonders die Kinder ansprechen, die größeres Musikinteresse zeigen und bereit sind regelmäßig zu üben. Wie erfolgreich der Unterricht ist, zeigte Alexander mit seinem erstaunlichen Schlagzeugsolo. Auch das Gitarrenduett von Fida mit ihrem Lehrer Ricardo begeisterte alle Zuhörer und unterhielt die „Kochgruppe“ bei der fleißigen Arbeit.

Der Originalartikel ist unter dem folgenden Link nachzulesen, er darf aus Urheberrechtsgründen nicht abgedruckt werden.

<http://www.general-anzeiger-bonn.de/bonn/beuel/holzlar/Kinder-bedanken-sich-fuer-die-Sterntaler-Hilfe-article1082580.html>